



Le collège Gérard Philipe remporte le 8ème Rallye Citoyen.

publié le 14/04/2015 - mis à jour le 15/04/2015

Mercredi dernier s'est déroulé à l'ENSOA de Saint-Maixent, le 8ème Rallye Citoyen.

Une équipe du collège composée de Matthieu RUMEAU , Wendy KHAMOUSS, Clément MENARD , Nicolas DAUBERT , Carla PIGEULT et Clément BOUTELANT, coachée par leur professeur d'histoire géographie, Monsieur RENAUD, a participé à cette manifestation.

L'équipe a su faire preuve de cohésion et de motivation lors des épreuves disputées tout au long de la journée.

Elle a été largement récompensée de ses efforts puisque qu'elle finit 1ère sur les 32 équipes engagées.

Encore bravo à tous.

<http://www.lanouvellerepublique.fr/Deux-Sevres/Actualite/Education/n/Contenus/Articles/2015/04/14/Le-rallye-citoyen-renforce-le-lien-armee-jeunesse-2294113>

Portfolio

